
令和元年６月うきは市議会定例会 一般質問通告事項

※ １人の持ち時間は執行部の答弁を含めて１時間です。

※ １日の質問人数は、午前３人、午後３人です。

※ 今回の質問者は８人の予定です。

令和元年６月１７日（月） 午前９時から

質問

順位
質問者 質 問 事 項

１ 佐藤 裕宣

１．地元高校について

２．消防団について

３．まるごとサテライトワーク推進事業について

２ 中野 義信

１．人口減少対策について

２．つづら棚田の今後の運営について

３．男女共同参画による社会づくりについて

４. 職員の教育について

３ 竹永 茂美

１．子どもが安全・安心のまちづくりについて

２．若者が住みやすいまちづくりについて

３. 地方創生事業について

４ 上野 恭子

１．職員の人事異動について

２．合理的な観光案内について

３. 防災行政無線の活用について

４. 学校施設内の危険箇所について

５. 庁舎内喫煙について

５ 岩淵 和明
１．幼児教育・保育無償化について

２．国民健康保険について

６ 野鶴 修

１．うきは市農業振興整備計画の見直しについて

２．うきはレインボーファームの運営について

３．中山間地域における農業の振興について



令和元年６月１８日（火） 午前９時から

質問

順位
質問者 質 問 事 項

７ 熊懐 和明

１．木質バイオマス資源活用導入調査について

２．鳥獣対策について

３．空き家対策について

８ 組坂 公明
１．市内のため池の管理及び保全について

２．朝倉豪雨災害の土砂について


